

BOLETÍN No. 050 ->>

En esta ocasión se benefició a 75 estudiantes que realizarán intercambio nacional e internacional.

Fundación UAA continuará ampliando sus afiliados para incrementar apoyos a programas de beneficio para los alumnos.

Con el objetivo de brindar apoyos complementarios y facilitar la experiencia del intercambio académico para los estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, la Fundación UAA entregó recursos para beneficio de 75 jóvenes que realizarán movilidad nacional e internacional, lo cual se suma a las diversas gestiones que emprende la Institución para mantener los subsidios destinados a este rubro.

Al respecto, el presidente de la Fundación, Ricardo González Álvarez, indicó que, ante el crecimiento sostenido de los alumnos que realizan movilidad académica, se han emprendido diferentes acciones para lograr apoyarlos, por lo que este órgano se ha abocado a fortalecer los recursos de este programa que abona a la formación integral de los futuros profesionistas.

En este sentido, comentó que la movilidad académica no sólo amplía los conocimientos de los alumnos, fortaleciendo su formación profesional, sino que también les ayuda a valorar los beneficios que reciben de la Institución, sus fortalezas, así como experiencias educativas que a su retorno pueden incorporar en la Universidad.

Sin embargo, señaló que la Fundación continuará ampliando sus afiliados para aumentar los apoyos destinados a diferentes programas que benefician a los estudiantes, pues se requiere de profesionistas altamente preparados para atender las necesidades de la sociedad.

Debido a esto, invitó a la población aguascalentense a realizar aportaciones pues, por más mínimas que sean, en su conjunto permiten aumentar los recursos disponibles para complementar los apoyos que brinda la Universidad para responder a las necesidades que presenten los estudiantes durante su formación.

